

PLAN DE SEGURIDAD Y EVACUACION DEL EDIFICIO  
DE LA SEDE DEL MINISTERIO DE SALUD EN CASO DE DESASTRE

INTRODUCCION:

Los desastres de carácter natural o artificial se presentan en el momento menos esperado y generalmente causan grandes pérdidas de vidas humanas, materiales y bienes en la infraestructura y afectación en la ecología.

La prevención y control de cualquier tipo de desastre debe ser preocupación permanente de toda la población que trabaja en el edificio de la sede y en especial quienes tienen la responsabilidad de dirigir la institución.

El edificio de la sede del Ministerio de Salud es una instalación de importancia capital, por lo cual la formulación y ejecución de un Plan de Seguridad y Evacuación, exige especial atención y cuidado, por la cantidad de población que labora en el mismo y por los bienes en documentos, materiales y equipos.

El Departamento Salud de Adultos, como ente técnico-normativo responsable de la elaboración de los planes para casos de desastres y de la capacitación del personal para ejecución de acciones que fundamentalmente nos deben llevar a intervenciones en la fase de prevención y control, encontramos pertinente recomendar